



# MARKTGEMEINDE KEMATEN/YBBS

# INFORMATION

## der Bürgermeisterin

zugestellt durch Post.at

Amtliche Nachrichten 2/2015

### Geschätzte Kematnerinnen und Kematner!

Auf die letzte Aussendung der „SPÖ Freundschaft“ möchte ich gerne Stellung nehmen und die vorgebrachten **Unwahrheiten** klar stellen!

Auf großes Drängen und auf Vorschlag der SPÖ im Jahr 2005 wurde mit den Banken Kontakt aufgenommen und eine damals günstige Finanzierungsform **einstimmig** (21:0) im Gemeinderat beschlossen, wie auch in hunderten anderen Gemeinden und Städten Österreichs.

Aufgrund der negativen Entwicklung (weltweite Finanzkrise) und der alleinigen Initiative der **VP Kematen** im Jahr 2012 wurde der Ausstieg nur mit den **Stimmen der ÖVP** beschlossen, um Schaden von der Gemeinde ab zu wenden.



Der „sehr engagierte Gemeindebürger“ ist uns allen bekannt; ein stets freundlicher Mensch, der leider nicht den Mut besitzt, seinen Namen unter den Brief zu setzen. Es ist eine persönliche Abrechnung mit mir, weil seine eigenen Interessen nicht erfüllbar waren. Traurig empfinde ich es, dass sich die SPÖ Kematen im Wahlkampf benutzen lässt, um solche **Unwahrheiten** und **absolut falsche Zahlen** zu verbreiten.

Liebe Gemeindebürger, Sie brauchen natürlich kein Geld für die Stimmabgabe mitnehmen. Die Gemeinde Kematen ist eine der finanziell am besten abgesicherten Kommunen!

Auch mir fällt dazu ein Zitat ein: „Vergib deinen Feinden, aber vergiss nie ihre Namen.“ (John F. Kennedy)

Ihre Bürgermeisterin

# Toller Neujahrsempfang!

Es war mir eine große Freude so viele Menschen beim Neujahrsempfang zu begrüßen. Eine überaus herzliche und positive Stimmung sorgte für einen mehr als gelungenen Abend.

Mit wunderschönen Klängen begeisterten die Musikkapelle Kematen und das Ensemble Stimmstärke 8 die zahlreichen Gäste.



Voll besetztes Zentrum Kemart



Interview mit dem JuKe Obmann Markus Amsüss

Nach der Diskussionsrunde, unter anderem mit dem neuen Obmann der JuKe, konnte ich viele verdiente Persönlichkeiten ehren.

Ich sage Danke, dass es in Kematen so viele hilfsbereite Menschen gibt, die aktiv sind und sich in unserer Heimatgemeinde engagieren. Sei es für karitative Zwecke, in den Vereinen oder bei den freiwilligen Hilfsorganisationen wie Feuerwehr oder Rettung. Genau dieses Engagement unserer Gemeindebürger bringt Wärme und Menschlichkeit.



Ehrennadel in Gold für Helmut Perner

Ich bitte euch weiterhin für unsere Wohlfühlgemeinde aktiv und kreativ zu sein.